

## Val de San Vicente organiza un taller sobre arte rupestre

martes, 30 de noviembre de 2010

El miércoles 24 de Noviembre tuvo lugar en la Casa de Cultura Villa Mercedes (Unquera) un taller infantil de Arte rupestre enmarcado dentro del proyecto "10 años hermanados 10 años con Europa", subvencionado por la Dirección General de Asuntos Europeos y organizado por el Ayuntamiento de Val de San Vicente.

Las regiones que conforman el arco atlántico, entre las que se encuentran los municipios de Val de Van Vicente y Mios (municipios hermanados), comparten un pasado común en muchos aspectos. Concretamente en lo referido al arte rupestre, se pueden observar grandes similitudes entre las representaciones artísticas de toda la zona; aprovechando este hecho, se impartió este taller con el fin de poner de relieve el pasado común de los primeros pobladores europeos y compartir con los niños la siguiente reflexión: cómo habiendo compartido tanto en común en el pasado, es posible seguir haciéndolo en el futuro.

Durante el taller se explicaron, entre otros, las diferentes técnicas de pintura rupestre existentes, y los asistentes pintaron un mural prehistórico utilizando todas ellas, se utilizaron como ejemplos las manos de la cueva de la Fuente del Salín, el bisonte de Altamira y el ciervo de Lascaux.

Para concluir este ciclo de talleres infantiles, el próximo miércoles 1 de Diciembre habrá un taller de adornos navideños que serán intercambiados por otros del municipio de Mios.

Se llevara a cabo en la Casa de Cultura Villa Mercedes entre las 17:00 y las 20:00 pudiendo incorporarse los asistentes en cualquier momento del mismo.

